

# "Garder le cap de nos engagements au quotidien"

Le maire Philippe Armengol (SE) et toute son équipe ont présenté leurs vœux à la population.

Le leitmotiv du maire Philippe Armengol (SE) pour 2025 : *"garder le cap de nos engagements au quotidien malgré un contexte national et international compliqué et déstabilisant"*. Le tout en continuant à travailler autour de trois axes fondamentaux qui sont : des rencontres régulières avec la population, des concertations avant travaux en s'appuyant sur le conseil des aînés tout en ne négligeant pas l'opinion des plus jeunes, et une programmation à moyen et long terme.

## **Défendre les intérêts du village**

Concernant l'avenir, l'année 2025 verra la poursuite du remplacement de l'éclairage public par des LEDS dans un souci d'économie d'énergie. Toujours dans ce domaine, un projet de centrale de production photovoltaïque en autoconsommation collective patrimoniale sur la toiture des vestiaires du stade est lancé. *"Il s'agit d'une solution d'avenir, répondant aux enjeux énergétiques et environnementaux"*. La production d'énergie sur les vestiaires profitera à tous les bâtiments situés dans un rayon de deux km autour de l'installation solaire. La commune a mandaté le syndicat d'énergie vaclusien pour l'accompagner dans ce projet dont le coût, études comprises, est d'environ 60 000 € avec un retour sur investissement de moins de huit ans avec l'aide du Grand Avignon (environ 18 000 €) et la réduction de la facture d'électricité de 5 400 € par an.

Autre chantier, la rénovation de la voirie route de Pernes et le fi-



**Philippe Armengol, maire de Velleron, lors de la mobilisation contre le projet de La Grande Bastide.** / PHOTO ARCHIVES D.P.

nancement concernant le projet du rond-point sur la RD31 à hauteur du chemin de la petite Bressy, qui vient d'être acté avec un engagement tripartite entre le Département à hauteur de 50%, le Grand Avignon et la commune pour l'autre moitié. Le coût total du projet est d'un 1 300 000 €.

Les actions auprès des aînés et des plus jeunes ainsi que le développement de l'offre culturelle et sportive ne seront pas oubliées.

Avant de conclure, Philippe Armengol a rappelé que, malgré la décision du tribunal administratif de Nîmes d'invalider l'arrêté interruptif de travaux concernant le projet immobilier de la Grande Bastide, la mairie est déterminée à utiliser toutes les voies et recours possibles pour défendre les intérêts du village.

Enfin, trois Velleronnais ont été mis à l'honneur et se sont vus remettre la médaille de la Ville : Kim Tran, collégienne championne de scrabble, Olivier Gabellari, maître artisan coiffeur engagé dans la transmission et le développement durable et Lionel Toulemonde, chef d'entreprise avec une carrière de sapeur-pompier.